



SPORT

## Troisième cérémonie de remise de ballons aux clubs à Lourmarin

Le Conseil départemental encourage les pratiques sportives

Publié le 15 février 2020

Avec cette opération, le Département favorise un accès à la pratique accrue en donnant chaque année, à l'ensemble des clubs, les moyens d'accueillir de plus en plus de licenciés et de mettre en place des séances d'entraînement avec un matériel suffisamment important pour que tous les joueurs puissent participer aux exercices en même temps.

C'est en présence de Dominique Santoni, Vice-présidente du Conseil départemental chargée du Sport et de la Vie associative que 604 ballons ont été donnés à cette occasion à 42 clubs, représentant 4 465 licenciés du Sud Vaucluse.

*"Pour les entraînements, les joueurs ont besoin de plusieurs ballons. Leur renouvellement annuel est indispensable pour jouer du matériel en bon état », a souligné Dominique Santoni, accompagnée de Christian Mounier et de Suzanne Bouchet, Conseillers départementaux du canton de Cheval-Blanc ainsi que de Noëlle Trinquier, Conseillère départementale du canton de Pertuis.*



CONSEIL DÉPARTEMENTAL DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09